

国際理解公開セミナー「ベトナム人医師、コロナを語る」を開催します

群馬大学医学部の協力を得て、国際理解公開セミナーを開催します。これは、県内の大学院等で研究する外国人留学生が講師となり、出身国や研究内容について紹介してもらい講演会を開催することで、地域住民の国際理解の一助にしようとするものです。

講師は、ベトナムから群馬大学大学院に留学中の医師ゴー・タン・ハ氏が務め、①出身国ベトナムと②研究分野の新型コロナウイルスの2つのテーマで講演を行います。

なお、本公演は英語で行われるため、同大学院助教の今井孝氏が日本語通訳を行います。

- 1 開催日 令和2年10月5日（月）午後3時～午後4時30分（予定）
- 2 場所 桂萱公民館1階ホール（上泉町141番地3）
- 3 内容 演題：ベトナム人医師、コロナを語る
第1部 ベトナムについて
第2部 新型コロナについて
- 4 講師等 講師：ゴー・タン・ハ氏（ハノイ国立熱帯病病院救急部門医師）
通訳：今井 孝 氏（群馬大学大学院医学系研究科生体防御学助教）
- 5 定員 100名（参加者の募集は終了しています）
- 6 備考 講師、通訳の略歴については別添チラシ及び市ホームページを参照ください。
https://www.city.maebashi.gunma.jp/kosodate_kyoiku/5_1/2/21982.html



← 該当のホームページはこちらから

本件に関するお問い合わせ先

生涯学習課 桂萱公民館

電話 直通 / 027-261-0111